

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Pour assurer le règne effectif du Cœur de Jésus sur toute la vie humaine, nous voulons travailler *de tout notre pouvoir* au **règne social de Marie**.

Incorporés en Jésus par le baptême et la confirmation, nous sommes devenus, avec Lui et en Lui, enfants de Dieu et enfants de Marie. En conséquence, toute notre vie devra s'épanouir dans le cœur de notre Mère et sous son impulsion ; en tout et toujours, nous sommes les membres de Jésus, fils de Marie. Plus nous maintiendrons notre âme unie intérieurement à Marie dans un oubli total de nous-mêmes, plus notre Mère pourra exercer son rôle maternel à notre égard et disposer librement de nous à chaque instant pour le plus grand bien de nos frères et pour le triomphe du Cœur de Jésus.

Notre Mère a facilité l'intimité de ses enfants avec elle en leur révélant le **grand moyen du rosaire** que nous dirons en nous unissant profondément aux mystères de la vie de Jésus et de Marie. Cette communion spirituelle nous remplira de la vie même de Dieu. Le rosaire est une prière de combat, la prière des heures désespérées. Le chapelet nous communiquera la force de triompher de l'enfer et d'assurer le règne du Christ-Roi.

Pour suppléer aux imperfections de notre vie intérieure, utilisons le Cœur même de la Sainte Vierge. Le Cœur Immaculé est la réponse parfaite de l'amour infini, il est la prière vivante devant Dieu pour chaque âme en particulier, prière toute-puissante, car le Seigneur ne saurait résister à la tendresse de sa bien-aimée. Enfin, le Cœur de Marie offre perpétuellement le Cœur de Jésus à la gloire du Père et pour le salut du monde. Par le Cœur de Marie nous obtiendrons la lumière pour connaître la vérité et la force **pour en rendre témoignage**.

Prenons l'habitude de consulter intérieurement Marie avant toute action, en renonçant à nos vues personnelles, à nos impatiences humaines, apprenant à discerner les signes de la volonté de Marie. Que de prodige n'opère-t-on pas lorsqu'on est un membre **docile** de notre Mère !

Que nos familles se préparent à faire **l'intronisation au Cœur douloureux et Immaculé de Marie** par une neuvaine en commun avec chapelet ou litanies. On choisira une fête de la Sainte Vierge, un samedi ou un dimanche ; ce jour-là après une sainte communion, que chacun se consacre en son particulier au service du Cœur Immaculé de Marie. Et que chaque année, cette intronisation soit renouvelée. » (P. G-M Jacquier) cf textes ci-joint.

Les intentions ecclésiales

- Pour que le Pape fasse triompher le Cœur Immaculé de Marie en Lui consacrant la Russie, selon la demande expresse de Notre Dame à Fatima.
- Pour un prêtre en grande difficulté.
- Pour un religieux.
- Pour un prêtre.
- Pour un prêtre âgé et malade qui a tout donné pour la création d'une école et la préservation de la messe St Pie V.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Nous devons tendre à la perfection.

Comme le soleil, notre vie doit être pour nous telle une lumière qui commence par l'aurore, se renforce, augmente, progresse encore et parvient au plein midi (cf. Ps 18).

La victoire du Sauveur manifestée dans sa Résurrection, nous en donne l'exemple.

En quoi consiste ce progrès de la vie de l'âme ? Il consiste à s'avancer sans cesse vers la vie éternelle.

Dans l'ordre naturel, le progrès moral, comme pour l'art, s'obtient par la répétition des actes. C'est par les actes répétés que nous progressons dans nos habitudes, que nous arrivons à produire facilement, naturellement, des choses qui, auparavant, nous semblaient difficiles.

Mais dans l'ordre surnaturel, même si le progrès ne se fait pas sans effort, il en va différemment. La simple répétition des actes et l'application seule de la volonté ne suffisent pas à accroître notre vie surnaturelle parce que le surnaturel vient de Dieu. La grâce est un don. Il faut donc que Dieu donne sa grâce et ses accroissements. « C'est par la grâce de Dieu que je suis ce que je suis » disait humblement saint Paul (1Co 15, 10).

Il faut cependant que l'homme soit actif. Comme l'artiste progresse par ses efforts, le chrétien progresse par ses mérites. Nous ne pouvons pas déclencher seuls, par nos propres forces, le mouvement de la perfection, mais nous pouvons mériter cet accroissement de la vie divine comme le serviteur mérite une plus grande richesse en fructifiant ses talents.

L'honnête homme ne peut pas devant Dieu poser un droit strict à la grâce. Mais il est convenable que Dieu le récompense. Ses bonnes actions attirent les miséricordes du Seigneur qui lui donne la grâce. Il y a mérite de convenance. Mais l'âme en état de grâce peut mériter en justice. Comme enfant de Dieu, elle peut agir en tant que tel et se voir récompensée par son Père. Là est le secret du progrès spirituel.

Notre Dame, par son état de perfection avançait ainsi sans cesse dans la vie divine. Pleine de grâce dès sa naissance, sa sainteté n'a cessé de se perfectionner.

« À la fin, mon Cœur Immaculé triomphera. Le Saint Père Me consacrera la Russie, elle se convertira et une période de paix sera accordée au monde » (Fatima, le 13/07/1917)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Avis

À la demande de Monsieur l'abbé de Cacqueray, Supérieur du District de France,

parce que nous allons « à Jésus par Marie », nous vous invitons à consacrer votre foyer au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie. Vous trouverez en pièce jointe, le cérémonial de l'Intronisation du Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, ainsi qu'une neuvaine préparatoire.

Si vous avez intronisé le Sacré-Cœur et consacré votre foyer au Cœur Immaculé de Marie, il s'agit plus encore de mettre Marie au premier plan, comme médiatrice de toutes grâces.

Cet acte figurera désormais dans les Statuts de l'œuvre au même titre que l'Intronisation du Sacré Cœur.

Les Foyers Adorateurs sont censés confier des intentions de conversion à leur aumônier local ou à leur correspondant. Or, certains groupes sont privés totalement d'intentions. Et pourtant, il y en a tant !

Même si les intentions ecclésiales priment, comment pouvez-vous ne pas considérer toutes ces âmes en train de se damner autour de vous et pour lesquelles les Cœurs de Jésus et de Marie n'attendent que votre pensée d'un instant ? L'Heure Sainte n'est-elle pas une heure réparatrice ? Pourquoi donc ne pas la rendre plus féconde en réparant pour les fautes du pécheur recommandé et en témoignant ensuite de son retour à la vie ?

Merci de vous laisser toucher par ce message !

À lire

Bien à propos, en ce mois de Marie tout particulier, vivez des ouvrages de saint Louis-Marie Grignon de Montfort :

« L'amour de la Sagesse éternelle », DMM, 11 €.

« Le Secret de Marie », éd. Tequi, 5 €.

« Traité de la vraie Dévotion à la Sainte Vierge » éd. du Seuil, 5€60

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 **Lanvallay, Rennes** : Mme Saigault- 02 99 16 08 80
24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
29 **Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
31-32-47-81-82 **Toulouse** : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 **Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 **St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 **Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 **Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 **Lyon** : Mme Truchon- 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 **Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 **Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 **La Roche/Yon** : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



Jeudi 1^{er}, vendredi 2, samedi 3
Mai 2014

Neuvaine préparatoire à l'intronisation du Cœur Douloureux et Immaculé de Marie



Cœur Douloureux et Immaculé de Marie, venez chez nous, parce que nous Vous aimons. Entrez chez nous afin que, aux côtés du Cœur Sacré de Jésus, Vous soyez notre Médiatrice car nous savons qu'il faut passer par Vous pour aller à Jésus.

Ô Marie qui avez formé en votre sein le Sacré Cœur de Jésus, nous voulons Vous introniser en notre foyer car Vous êtes toute puissante sur le Cœur de votre divin Fils à cause de votre Maternité et de votre Immaculée Conception.

Comme Vous êtes notre Mère et notre Corédemptrice, Vous êtes aussi notre Reine. Prenez donc place auprès de votre Fils sur le trône que nous voulons Vous ériger.

Faites que le jour de votre Intronisation dans notre famille soit pour Vous et pour nous une journée de joie et le début d'une vie d'intimité et de soumission à Vous. Nous voulons être vos esclaves d'amour et Vous appartenir tout entiers afin d'apprendre de Vous l'art d'aimer véritablement Dieu et notre prochain.

Dans ce monde païen ignorant de votre amour et de votre puissance, que par notre foyer qui veut totalement Vous appartenir, d'autres foyers s'embrasent de votre charité et qu'ainsi, de famille en famille l'univers entier s'abandonne à Vous.

Cœur Immaculé de Marie, parfait modèle de dévouement à Jésus et d'intimité avec Lui, étendez et fortifiez dans nos cœurs et dans notre famille le règne de la charité, le règne du Sacré-Cœur de Jésus. Ainsi-soit-il ! (d'après le cérémonial de l'Intronisation)

Consécration des familles au Cœur Immaculé de Marie, reine de France et du monde

Cérémonial de l'intronisation et texte de consécration

1) Récitation de 3 dizaines de chapelet :

- la 1^{ère}, pour honorer l'amour mutuel du Père éternel et de sa fille bien-aimée et pour communier spirituellement à cet amour.

- la 2^{ème}, pour honorer l'amour mutuel du Verbe incarné et de sa tendre Mère et pour communier spirituellement à cet amour.

- la 3^{ème}, pour honorer l'amour mutuel du Saint Esprit et de sa virginale épouse et pour communier spirituellement à cet amour.

2) un cantique en l'honneur de la Sainte Vierge, si cela est possible.

3) Bénédiction par le prêtre de l'image ou statue (du rituel) à moins que l'objet ne soit déjà béni.

4) Allocution du prêtre pour expliquer la portée profonde de cette consécration, les obligations qu'elle entraîne et les grâces qu'elle promet. (À défaut du prêtre, le chef de famille peut donner lui-même ces explications).

5) Le chef de famille prononce lui-même **l'acte de consécration**, tous étant agenouillés autour de lui.

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Cœur Immaculé de Marie, tabernacle vivant de la Sainte Trinité et foyer du pur amour, nous proclamons la royauté que Jésus vous a donnée sur toute créature. Nous l'avons peut-être méconnue et méprisée, mais voici qu'en ce jour, humblement prosternés devant vous, nous vous en demandons pardon et reconnaissons avec joie les droits absolus que vous avez sur nous. Pour que vous les exerciez

librement, cette famille se consacre volontiers à vous pour être la part bénie de votre héritage.

En union avec votre chaste époux saint Joseph, père, protecteur et modèle de toute famille chrétienne, nous nous jetons en vous pour que vous triomphiez ici par le rayonnement du pur amour. Communiquez au chef la prévoyante bonté et la ferme douceur du Père éternel, faites participer la mère à la tendresse éclairée du Saint-Esprit et donnez aux enfants la sagesse de Jésus, le Verbe incarné.

Nous nous offrons tous à vous, ô cœur maternel, pour que vous nous gardiez tous bien unis dans la charité vraie et que vous formiez ce foyer à l'image de celui de Nazareth, dont il veut reproduire la simplicité, la pureté ineffable, le dévouement généreux et le rayonnement bienfaisant.

Cœur très miséricordieux, daignez partager notre vie de chaque jour : soyez l'entraîné de nos joies, mais aussi notre refuge aux heures douloureuses ; permettez-nous alors de puiser en vous le courage, le calme confiant et la consolation.

Cœur très puissant, nous sommes sûrs de vous et nous nous fions à vous jusqu'au miracle s'il était nécessaire. Nous abandonnons tous nos soucis à votre providence, afin d'avoir l'âme libre pour aimer. Nous vous confions aussi ceux que la vie ou la mort ont déjà dispersés ; faites que, malgré les séparations, nous demeurions tous unis en vous.

Cœur triomphant, nous vous promettons de mener avec vous le bon combat contre l'enfer et le monde, et de gagner d'autres foyers à votre royauté.

Cœur Immaculé, embrassez de plus en plus cette famille de l'amour infini qui vous consume, afin qu'elle devienne par vous, avec vous et en vous, une réponse vivante d'amour au Cœur de Jésus et à la très Sainte Trinité. Ainsi soit-il.

6) Le *Salve Regina* pour saluer la reine nouvellement intronisée.

7) *Trois Ave Maria* pour honorer en Marie le chef-d'œuvre de la très Sainte Trinité, aux intentions de la famille, spécialement pour les absents.

8) *Prière à saint Joseph*, père de toute famille chrétienne :

Ô glorieux saint Joseph, après nous être consacrés à votre sainte épouse, nous venons célébrer votre gloire et nous réjouir avec vous de votre prédestination à être l'ombre du Père éternel auprès de Jésus, et l'époux virginal de Marie.

Confiants en votre bonté si puissante, vivant reflet de celle du Père, nous vous demandons humblement d'étendre jusqu'à nous la paternelle providence dont vous avez entouré Jésus et Marie. Le baptême nous plonge dans le cœur de votre épouse et nous fait membres de votre divin Fils ; nous voulons donc, comme eux, nous abandonner totalement à vos soins.

Daignez nous aider à vivre à votre exemple en leur intimité habituelle qui nous introduira dans la vie familiale de la très Sainte Trinité.

Mais, comme les difficultés de la vallée de larmes pourraient nous distraire de cet unique amour, nous vous remettons tous nos soucis et toutes nos préoccupations. Soyez donc pour nous, comme vous le fûtes pour Jésus et Marie, le pourvoyeur du pain, du vêtement, du gîte de chaque jour et le médecin de nos pauvres corps ; soustrayez-nous aux attaques diaboliques comme vous avez évité les recherches d'Hérode ; mais surtout, soyez comme à Nazareth le voile qui nous dérobe à la curiosité du monde, pour que nous puissions nous épanouir en paix dans le pur amour.

Ô saint Joseph, nous glorifierons votre paternelle bonté par notre calme confiant et notre amour filial, et nous sommes sûrs que votre providence attentive ne manquera pas à vos enfants et qu'elle nous conduira dans une intimité toujours plus grande avec Jésus et Marie et, par eux, avec le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Ainsi soit-il !

9) Magnificat pour les grâces accordées à Marie et à cette famille.

10) Bénédiction du prêtre représentant Jésus et Marie. (abbé Jean-Marie Jacquier)



Brève formule pour renouveler la consécration au début de la prière du matin et du soir

Cœur Immaculé de Marie, reine de France et du monde, nous reconnaissons votre souverain domaine sur notre famille. Nous nous abandonnons à votre conduite maternelle ; apprenez-nous à aimer le Cœur de Jésus et à reproduire dans notre vie votre foyer de Nazareth. Nous vous offrons tous les mérites de cette journée pour obtenir que votre règne arrive en France et dans le monde et que, par vous, triomphe le Christ-Roi. Ainsi soit-il !

Consécration individuelle au Cœur Immaculé de Marie, reine de France et du monde.

Texte de la consécration

Cœur Immaculé de Marie, reine de France et du monde, je me prosterne humblement en votre présence pour reconnaître les droits absolus que Jésus vous a donnés sur moi. Regrettant sincèrement toutes mes fautes passées qui ont crucifié votre divin Fils et qui vous ont transpercée du glaive de douleur, je renouvelle de toute mon âme les vœux de mon baptême : je renonce pour jamais à Satan, au péché et même à l'occasion du péché pour vivre en état de grâce habituelle. M'unissant à mon père et modèle saint Joseph, je m'abandonne pleinement à l'influence de mon baptême et de ma confirmation pour être plongé en vous, ne faire qu'un avec vous, afin de répondre, par vous, à l'amour infini du Bon Dieu, notre Père, de Jésus, notre frère et notre ami, qui continue en nous sa vie divine.

Cœur triomphant, je veux mener avec vous le bon combat à la place que votre autorité me confiera dans la famille, dans ma profession et dans la cité. Permettez-moi de puiser sans cesse en vous la force d'être fidèle à la vérité intégrale et de la faire triompher dans mon milieu social envers et contre toutes les attaques de l'enfer et de ses suppôts.

(abbé Jean-Marie Jacquier)

Brève formule de consécration pour renouveler l'intimité avec Marie

Ô Marie, ma bonne Mère, m'unissant à mon père saint Joseph, je m'abandonne à la grâce de mon baptême et de ma confirmation pour me perdre (pour être reçu) en votre Cœur Immaculé et répondre avec vous à l'étreinte de notre Amour. (Vivre par vous en plénitude la vie de Jésus, votre Fils). (Rendre avec vous à la Trinité Sainte amour pour amour).

La médaille miraculeuse

Portée au cou, elle sera le symbole de notre assujettissement d'amour au Cœur Immaculé de Marie qui est représenté avec le Cœur de Jésus au verso de la médaille. De plus, Marie écrase la tête du serpent et se tient debout sur le globe de l'univers qu'elle irradie de ses grâces comme une reine et une mère pleine de bonté. Cette médaille représente bien le combat contre l'enfer et le règne universel de Marie.

Le chapelet

Il doit nous servir à renouveler notre union avec Marie. Avant chaque dizaine, arrêtons-nous un moment pour nous unir profondément au Cœur de Marie aimant actuellement Jésus à cause de tel ou tel mystère de sa vie. Ainsi chaque dizaine de notre rosaire sera pour nous l'occasion de nous embraser d'amour pour Jésus au contact du Cœur Immaculé.

L'offrande du Cœur de Marie

Ô Trinité Sainte, Amour infini qui vivez en moi, en union avec notre père saint Joseph, je vous offre le Cœur Immaculé de Marie, votre fille, notre Mère, afin de vous glorifier en l'assemblée des anges et des saints et d'obtenir la miséricorde pour tous les fidèles vivants et trépassés.

ou simplement :

Ô mon Amour, je vous offre le Cœur Immaculé de Marie, votre fille, votre Mère et votre épouse. (abbé Jean-Marie Jacquier)